

Vivir en Granada



LO MÁS
DESTACADO

Arranca el Simposio sobre Antártida y Cambio Climático

Hoy arranca en el Parque de las Ciencias el primer Simposio sobre *Antártida y cambio climático*, en el que participarán científicos e investigadores de hasta 22 nacionalidades. Con ellos estarán Jerónimo López Martínez, presidente del Comité Nacional Español del SCAR. A partir de las 09.00 horas.

MÚSICA

La cantante Gisela, que fue concursante de 'Operación Triunfo', actúa esta noche gratis en la Caseta Municipal de las fiestas de Baza.



El flamenco más joven brilla en Al Sur de Granada

Noche de flamenco en el bar Al Sur de Granada con José Fernández 'Petete' (guitarra), Sara 'la Samarona' (cante), Estefanía (baile) Julián Heredia (percusión), jóvenes talentos de la escena granadina. A partir de las 22.00 horas. Entrada: 8 euros.

El día por delante

07 **lunes**
Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

Exposiciones

Animales de Museo

El arte de la taxidermia, en la que se muestra esta técnica de conservación a través de más de un centenar de grandes mamíferos naturalizados puede contemplarse en el Parque de las Ciencias.

- Parque de las Ciencias.

La madurez de José Guerrero

El Centro José Guerrero acoge hasta el próximo 6 de septiembre una exposición con 18 pinturas de la última etapa del artista granadino, que estuvo marcada por la experimentación pero también por el estilo más puro. Esta mirada retrospectiva a las últimas dos décadas de vida del artista divide la exposición en cuatro partes, haciendo coincidir las obras con distintos aspectos de su producción. Así, es posible ver, por ejemplo, cómo durante los años de su enfermedad José Guerrero regresó en cierto modo al espíritu algo simbolista de su primer lenguaje abstracto.

- Centro José Guerrero.

'Alienación constructiva'

El Centro Municipal de Arte Joven Rey Chico acoge la exposición *Alienación constructiva*, del joven artista granadino César Molina, donde se podrá ver hasta finales de mes. La muestra da una vuelta de tuerca a materiales como el hormigón para denunciar la especulación inmobiliaria.

- Centro de Arte Rey Chico.

'Creando realidades'

Exposición de fotografía de Javier Sánchez en la sala Puppa Tattoo Art Gallery bajo el título 'Creando Realidades'. La fotografía de Javier Sánchez (javi_indy), pasea desde el más clásico blanco y negro, a las experimentaciones con el color, siendo lo primero, probablemente, uno de sus puntos fuertes. Se inició en la fotografía digital en 2004 a la que se había resistido

hasta entonces, viniendo de una familia de tradición fotográfica de tres generaciones. Sus imágenes transmiten sentimientos, aún cuando el motivo sea una escultura o una calle vacía, aunque gusta de incluir personas que añaden calidez y narración a la fotografía, ubicadas habitualmente en paisajes

- Puppa Tattoo Art Gallery.

'Los cazadores de sueños'

La Universidad de Granada (UGR) expone bajo el título *Los cazadores de sueños* algunas de las nuevas obras que han sido incorporadas a los fondos de su colección de arte contemporáneo. Un total de 90 obras de 69 artistas de estilos y concepciones estéticas muy diferentes dan forma a esta muestra, entre la que destacan nombres como los de Alejandro Gorafe, Valentín Albaridaz, Antonio Arabesco, Julián Amores, Paco Luis Baños, Mar Garrido, Francisco Lagares o Miguel Virivay.

- Crucero del Hospital Real.

Jardines orientales

La capilla del Palacio de Carlos V expone la muestra *Manuel de Falla y Wanda Landowska: encrucijadas sobre un teclado*, que se realiza en colaboración con el Archivo Manuel de Falla y el Festival de Música Española de Cádiz. Wanda Landowska, reconocida intérprete polaca de clave de la primera mitad del siglo XX fue una gran inspiración para el compositor gaditano Manuel de Falla.

- Palacio de Carlos V.

Wanda Landowska

El Hotel El Ladrón de Agua acoge la muestra 'Manuel de Falla y Wanda Landowska: encrucijadas sobre un teclado', que se realiza en colaboración con el Archivo Manuel de Falla y el Festival de Música Española de Cádiz. Wanda Landowska, reconocida intérprete polaca de clave de la primera mitad del siglo XX fue una gran inspiración para el compositor gaditano Manuel de Falla.

- Hotel Ladrón de Agua.

'Documentos de identidad'

La galería Sandunga presenta *Documentos de identidad*, una exposición colectiva de fotografía en torno al retrato donde cinco artistas de di-

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por Laura Vichera vichera@gruposjoly.com



Ensalada multicolor de pasta y verduras

Para cuatro personas:

350 grs de pasta corta, tipo lacitos o macarrones ■ 150 grs de coliflor ■ 150 grs de brécol ■ 8 tomates se-cos ■ un diente de ajo ■ 6 filetes de anchoa en conserva ■ 3 ó 4 cucharadas de piñones ■ unos granos de pimienta rosa ■ una hoja de laurel ■ unos tallos de cebollino ■ sal y aceite de oliva

- En primer lugar, separar el brécol y la coliflor en ramilletes pequeños, se enjuagan y los cocemos al vapor, unos minutos, para que se ablanden ligeramente pero no demasiado, ya que luego tendremos que saltearlos. Se vuelcan en un escurridor y dejamos enfriar.

- A continuación, en una sartén sin nada de aceite, tostamos los piñones y se reservan. Dejamos los tomates en un cuenco con agua templada para que se vayan hidratando.

- Cocer la pasta en abundante agua hirviendo con sal y la hoja de laurel. Pasado el tiempo de

cocción, y la dejamos 'al dente'. Refrescar con agua fría y dejamos en un escurridor.

- Luego, agregar unas cucharadas de aceite a la sartén y dorar el ajo pelado, sin trocear. Cuando esté tostadito, se saca y en ese mismo aceite, rehogamos la coliflor, el brécol y los tomates bien escurridos y cortados en tiras anchas. Saltear a fuego vivo un par de minutos, volcar en un cuenco y dejamos templar.

- Cuando se enfríen completamente las verduras, incorporar las anchoas bien escurridas, unos granos de pimienta rosa, algunos tallos de cebollino muy picados y los piñones. Agregar la pasta y mezclar despacio para que no se deshaga.

- En el momento de servir, agregar un hilo de aceite de oliva, algo de pimienta molida y adornar con unos tallos de cebollino enteros.

Cocina en la blogosfera www.quecomemosho.blogspot.com



Tu centro de manicura
en Granada

Citas ☎ 958 25 40 53

LA RECOMENDACIÓN

Inauguración de la exposición

Manini Ximénez de Cisneros es 'La más elegante del invernadero'

El Crucero del Hospital Real inaugura esta tarde, a partir de las 19.00 horas, la tercera edición de la muestra *La más elegante del invernadero*. En esta ocasión, la artista seleccionada es M^a Trinidad (Manini) Ximénez de Cisneros, una mujer entrañable, adelantada a su época y que supo hacerse su hueco en la Granada de los duros años de final del siglo XX. En la exposición se pueden ver unas treinta obras de Manini de distintas épocas junto con las más de cien obras de los más de cien artistas que la acompañan. Entre ellos, hay artistas que la conocieron, fueron sus amigos o en algún momento trabajaron con ella como: Dolores Montijano, Cayetano Aníbal, Juan Vida, M^a José de Córdoba, Antonio Arabesco, Carlos Villalobos o Claudio Sánchez Muros.



Una de las obras de Manini Ximénez de Cisneros.

G.H.

BALONCESTO • Torneo de las Fiestas de Guadix



La plantilla del Grupo Salmerón durante un tiempo muerto.

La categoría del Tijola marca la diferencia

El Grupo Salmerón da la cara, pero cae ante un equipo de LEB

Salmerón Guadix 71
21+14+20+16

Promobys BS 90
26+25+19+20

Rojas	1	Bravosi	10
Ibón	16	Víctor Pérez	12
Jairo Mancera	7	Raúl Lázaro	11
Montes	15	Robert Hines	11
Rueda	7	Magliceau	11
Rausch	12	Cage	5
Andújar	2	Hallauer	4
García	2	Rueda	1
González	11	Sánchez	10
		Hidalgo	15

Árbitros: López y Castillo. Sin eliminados.
Incidencias: Partido correspondiente al Torneo Fiestas de Guadix, disputado en el Pabellón Municipal de Deportes de la localidad granadina, que registró una notable asistencia.

Ramón Ubric / GUADIX

El Promobys-BS Hoteles Tijola, equipo de Liga LEB, se hizo con la victoria en el Torneo de Feria Ciudad de Guadix, en el que se impuso al Grupo Salmerón por un holgado 71-90. El que el equipo que dirige Antonio Herrera mantuvo en todo momento la iniciativa y dominó en el marcador. El técnico tijoleño puso a prueba sus nuevos esquemas para la próxima temporada, que otorgaron el fruto buscado con una clara victoria.

El fuerte ritmo del conjunto tijoleño desbarboló desde el comienzo a los accitanos, que no pudieron detener el vendaval de dinamismo almeriense. En los de Pepe Carrión

sólo se salvó el trabajo incansable de los uruguayos Pablo Ibón y Martín Montes.

La férrea defensa en toda la cancha de los jugadores visitantes permitió robos de balón, contraataques rápidos y, finalmente, la facultad de marcar el ritmo del choque y ralentizar el ataque adversario.

Tras el segundo cuarto, el encuentro ya estaba roto y Herrera puso énfasis en que su equipo no bajara el ritmo de juego. Fue un buen partido para poner en práctica lo que ambos conjuntos están entrenando. Los accitanos comienzan la Liga EBA el próximo 13 de septiembre en la cancha del Fundación Albolote.

ALPINISMO

La expedición granadina holla en el Mont Blanc

Jesús Vélez y José Luis Alfaro alcanzaron la cima alpina cinco horas antes de lo previsto

David Rodríguez / GRANADA

Los alpinistas granadinos Antonio Jesús Vélez y José Luis Alfaro consiguieron pisar la cumbre del Mont Blanc, situada a 4.810 metros de altitud, a las diez de la mañana de ayer domingo con un adelanto de cinco horas sobre el horario previsto.

La expedición abandonó el segundo campo base a las dos de la madrugada de la noche del sábado, a 3.900 metros de altitud. En el ascenso se encontraron mucho viento y 15 grados bajo cero en lo más alto. Tras hollar en la cumbre, los dos alpinistas volvieron tras sus pasos para, en la mediodía de ayer, volver a descansar en el campo base 2 y completar hoy el descenso.



Momento de la ascensión.

FÚTBOL SALA

Amanda renueva con el Universidad de Granada

La plantilla del equipo universitario está a falta de unos flecos para quedar cerrada

Granada Hoy / GRANADA

Amanda Anguita ha renovado su contrato con el equipo de fútbol sala femenino del Club Deportivo Universidad de Granada, con lo que seguirá ligada a la entidad por quinta temporada consecutiva.

El cuerpo técnico universitario describe a Amanda como una jugadora de mucho carácter, cuyas mejores cualidades son la distribución de juego en los pases y la finalización a gol.

Convocadas las pruebas de captación para el Granada Futsal

G. H. / GRANADA

El Granada Futsal abrirá mañana el periodo de pruebas de captación para jugadores en las edades alevín, infantil y cadete. Las mismas tendrán lugar en el Colegio Salesianos y pueden acercarse todos aquellos futbolistas que quieran hacerse un hueco en este deporte. La cita comienza a las 19:00 horas.

TENIS DE MESA

Víctor Sánchez se queda en octavos

El mal día del granadino hizo mella ante el asiático Li Dan Dan, muy superior en el Open de Vic

G. H. / GRANADA

El palista del CajaGranada Víctor Sánchez no tuvo su día y se quedó en los octavos de final del Open

Internacional de Vic, al caer ante el asiático del Falcons-Sabadell, Li Dan Dan por un claro 1-3.

El cuatro veces campeón de España no encontró en ningún momento su juego aunque, como él mismo reconoció al término del choque, "todavía queda mucho margen de mejora. Estamos en plena pretemporada, y estoy seguro de que al final de este mes es-

taré a punto para la competición". Esta tendrá lugar el próximo día 25 de septiembre cuando el club ahorrista haga su puesta de largo esta temporada.

El torneo de Vic finalizó con la victoria del chino del Leka Enea, Wu Yichuan, que se impuso en la final al internacional español Marc Durán, quien se deshizo del segundo cabeza de serie en la competición, el asiático Wang Wei. El vigente campeón de España absoluto, el prieguense Carlos Machado, tampoco pudo estar en la final, al caer ante el campeón del torneo en semifinales.

Ramírez, concentrada para el Europeo

La ex jugadora del La Zubia entrará en escena con la selección española el día 13

G. H. / GRANADA

La selección española absoluta de tenis de mesa ya está concentrada en el Centro de Alto

Rendimiento (CAR) de Sant Cugat del Vallés para ultimar la preparación de cara al Campeonato de Europa absoluto que se disputará del 13 al 20 de septiembre en Stuttgart (Alemania).

En el equipo femenino destaca una única presencia granadina, la de la joven ex jugadora del La Zubia Sara Ramírez. Completan la convocatoria Galia Dvorak, Zhu Fang y Anna Badosa.

Empresa líder en cronometraje de eventos deportivos: Atletismo, ciclismo, triatlón, natación...



T. 615 980 784
T. 630 367 452
www.gescon-chip.com

